

Así lo reveló la CRC, que indicó que buscan estrategias para combatir el flagelo, ya que es la única fuente de ingresos para las familias.

En la instalación del Consejo Municipal de Paz de Timbiquí, en el Pacífico caucano, el director de la Corporación Autónoma Regional del Cauca CRC, Luis Albeiro Villaquirán, advirtió que la minería ilegal sigue acabando con los recursos naturales en esa región.

Según el directivo, Timbiquí es el municipio más afectado por este inconveniente, y en actividades conjuntas con el Consejo Comunitario Renacer Negro, la CRC pudo establecer que existen 123 máquinas y más de 20 entables en desarrollo de la explotación ilegal.

El funcionario reiteró que se buscan nuevas estrategias, pues la actividad destruye el medio ambiente pero para muchas familias es la única opción de vida, ante lo cual es necesario un programa de formalización con las condiciones adecuadas.

Por otra parte, Villaquirán dijo que el papel de la CRC en el Consejo de Paz es apoyar a los alcaldes en la resolución de problemáticas relacionadas con el medio ambiente y propender por el cuidado del mismo.

Asimismo, indicó que se busca generar labores articuladas para defender a quienes conforman los consejos comunitarios en la región, que ven vulnerados sus derechos por amenazas cuando se oponen a flagelos sociales graves como la minería ilegal.

[www.wradio.com.co/noticias/actualidad/cauca-en-timbiqui-hay-123-maquinasy-utilizadas-para-mineria-ilegal/20150202/nota/2615208.aspx](http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/cauca-en-timbiqui-hay-123-maquinasy-utilizadas-para-mineria-ilegal/20150202/nota/2615208.aspx)